

Jeep Elite (2020-2021). Quelques jours après son revers sur le parquet Roanne, le Mans Sarthe Basket a renoué avec le succès à Antarès, mardi 13 avril. Les Sarthois ont disposé avec autorité d'une formation nordiste amoindrie qui n'a pratiquement pas existé.

Après une entame timide, les Manceaux, emmenés par l'insaisissable Ovie Soko, se montraient percutants et inspirés dans les phases offensives. **Combinant mouvement, agressivité et clairvoyance**, la formation sarthoise prenait son envol face à une équipe du Portel en panne de solution. Les hommes d'Elric Delord remportaient le premier acte (27-17, 10').



Les locaux maintenaient la cadence dans le 2e quart-temps, en imposant leur tempo à des visiteurs en perte de vitesse. Tel un rouleau compresseur, la formation sarthoise asphyxiait son adversaire en lui cédant peu d'espace. En verve et appliqués dans

leurs taches défensives, les partenaires de Terry Tarpey regagnaient les vestiaires avec 25 longueurs d'avance (53-28, 20').



De retour sur le terrain, les visiteurs montraient plus de répondant. **Mais les Tango continuaient d'imprimer leur rythme pour maintenir les Nordistes à distance.** Malgré les tentatives d'Abouo et consorts, la machine sarthoise maintenait le cap et gardait le contrôle sur les débats avant l'ultime quart-temps (76-45, 30').



Kenny Baptiste et les siens abordaient la dernière ligne droite avec la même intensité en défense (84-50, 35'). **Le MSB l'emporte sans contestation dans une rencontre menée de bout en bout (90-61, score final)**. Place désormais au derby contre Cholet Basket ce jeudi 15 avril, à 20h, à Antarès (match à huis-clos).

Réactions :

Elric Delord, coach du MSB : « Face à une équipe du Portel amoindrie, j'ai aimé le contenu et la constance de l'équipe dans l'attitude et l'engagement. Le groupe a su prendre son temps pour construire son jeu. C'était une des clés du match et la balle a bien circulé. Tout le monde a joué à 100 %. Nous allons désormais préparer le derby contre Cholet, un match pas comme les autres.

Eric Girard, coach du Portel : « Nous étions amputés à l'intérieur. Pour autant, l'équipe a

manqué d'intelligence et de discipline. Face à une formation du potentiel du Mans, ces erreurs et ce manque d'agressivité ne pardonnent pas.

Kaza Kajami-Keane, meneur du MSB : « Cette victoire fait du bien au moral. Nous avons réalisé une belle performance collective. Nous nous attendons à un match intense face à Cholet, jeudi ».

Cyrille Eliezer-Vanerot, intérieur du Portel : « Nous avons manqué de concentration et d'agressivité. Nous avons payé cash nos approximations »

Jaheli NAMAI, à Antarès.

Photos : Mamadi Sangaré.





Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)